



Un Corrèzien sur grand écran le lundi 14 octobre à 20h30 au cinéma VEO de Tulle aux côtés d'Isabelle Nanty et de Gérard Depardieu...

A l'occasion de la sortie de "Fahim" qui retrace l'épopée d'un jeune migrant sauvé par son amour du jeu d'échecs, Frank Holler, président du CEPB, joue son propre rôle dans le film qui sera projeté en avant-première. Frank Holler, arbitre international et président du Club d'Echecs de Saint-Pantaléon-de-Larche (club où de nombreux Terrassonnais sont membres), apparaît dans l'Oeuvre cinématographique de Pierre-François Martin Laval aux côtés de Gérard Depardieu, de Fahim et d'Isabelle Nanty, dans un rôle de directeur de tournoi, activité qui est notamment la sienne non seulement au CEPB mais aussi à la Fédération Française des Echecs.

Le film sortira au niveau national le mercredi 16 octobre.

- Photo : Lorianne Lebret, arbitre internationale d'échecs, Isabelle Nanty et Frank Holler